

# SWI

## Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Kabupaten Cianjur, Polres Cianjur Laksanakan Kegiatan KRYD

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

Aug 4, 2024 - 12:03



Cianjur - Polres Cianjur menggelar apel gabungan operasi kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD), Apel tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si. dan digelar di Lapangan Apel Mapolres Cianjur, Sabtu (03/08/2024).

Apel tersebut dihadiri oleh Para Pejabat Utama Polres Cianjur, personel gabungan TNI meliputi Kodim 0608 Cianjur dan Subdenpom III/1-1 Cianjur, Satpol PP Kabupaten Cianjur, Da'i Kamtibmas, Tokoh Masyarakat serta Personel gabungan Polres Cianjur.

Kapolres Cianjur mengatakan, apel tersebut digelar dalam rangka Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) untuk menciptakan suasana Cianjur kota dan sekitarnya dalam keadaan aman dan kondusif.

"Di Kabupaten Cianjur sendiri Alhamdulillah sampai dengan saat ini masih cukup positif namun ada beberapa kejadian yang perlu saya sampaikan, saya berharap jangan sampai di Cianjur ada yang menggunakan Knalpot Brong." ucap Kapolres Cianjur.

Kapolres Cianjur menegaskan kepada para personel agar tidak menggunakan knalpot brong atau tidak sesuai standarisasi karena mengganggu dan meresahkan masyarakat.

"Untuk Satuan lalu lintas agar terus melakukan tindakan bagi pengguna knalpot yang tidak sesuai spesifikasi. Kemudian Rekan-rekan sekalian untuk sasaran pada malam hari ini dan malam-malam selanjutnya bahwa tetap kita laksanakan penindakan minuman keras, premanisme, obat-obatan keras, narkoba, judi online dan praktik-praktik prostitusi ilegal." tegasnya.

Kapolres Cianjur menambahkan, apabila ditemukan senjata tajam, narkoba, obat keras, miras agar pelakunya di amankan termasuk apabila yang bersangkutan dalam keadaan mabuk karena sangat berbahaya mengendarai kendaraan mabuk dan apabila kendarannya tidak memiliki surat-surat karena diduga hasil curian agar ditahan, karena banyak laporan kendaraan di wilayah Kabupaten Cianjur menjadi tempat yang tumbuh subur peredaran motor-motor hasil curian hasil kejahatan.

Kapolres Cianjur juga berpesan pada pelaksanaan operasi KRYD ini agar personel tetap humanis dan tidak arogan kepada masyarakat.

Dari hasil operasi KRYD malam ini, Polres Cianjur berhasil mengamankan 62 kendaraan roda dua yang menggunakan knalpot tidak sesuai standarisasi atau knalpot brong, kendaraan-kendaraan tersebut langsung dibawa dan diamankan di Mapolres Cianjur untuk proses lebih lanjut.

Selain itu, petugas juga mengamankan beberapa pemuda yang diduga meminum minuman beralkohol, beberapa pemuda tersebut diamankan saat personel melaksanakan patroli.